
 

老艾侃股：A 股为何要顶住

压力走独立行情？ 
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震荡十字星，盘中多空交战十分激烈，不过以沪指来看，还是顽强顶

住了美股大跌带来的抛盘压力，走出了独立行情。 

那些唯美股是瞻的内贼们，看到美股昨晚大跌，今天盘中美股期货继

续下挫，于是吓得屁滚尿流，疯狂砸盘出逃。 

结果呢？反而被外资扫了底，今天外资不但没参与砸盘，反而逆势进

场扫货 80 亿元。内贼们盘中下手那么狠，又是给洋爹输送筹码吗？ 
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昨天央行和发改委的重磅表态难道看不见吗？相当于昭告天下两件事，

一是中国今年的货币政策会更加宽松，继续降息降准都是有可能的；二是

面对经济下行压力，会想一切办法来拉动经济增长。 

这是中国经济今年最大的基本面，是和美国最大的区别，之前一直在

强调中美两国的经济政策将是一左一右，目前来看已成现实。 

为啥在新年之后 A 股不断下行的情况下，外资还一路进场扫货？说明

人家比咱们更懂中国国情，内资们难道不脸红羞愧吗？ 

高盛预测北向资金今年净买入可达4800亿元，这可不是一个小数目，

不仅是为了投资中国资产，在欧股股市动荡的情况下，A 股在积极的经济

政策之下，有望成为吸引外资的一个避风港。 
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在这种大背景下，中国独立的经济政策，是 A 股有望走出独立行情的

最大保障。 

我们大可不必整天看美股的脸色，去年在人家不断创新高延续牛市的

情况下，A 股咋不跟呢？现在就得跟人家亦步亦趋吗？ 

再说美联储加息就一定会让美股步入熊市吗？人家加息就是为了打垮

本国股市？ 

一个国家的股市走牛市还是熊市，不仅取决于货币政策，经济面是最

重要因素。如果美国经济恢复及就业情况保持良好，通胀也控制住了，股

市又有何理由非得走熊市呢？ 

股市不仅是经济的晴雨表，还是预期的反应，往往跑在经济的前面。 

就中国而言，虽然是刚开年，但一季度经济必须开门红，必须扭转去

年四个季度一季比一季增速低的状况。 

而且发改委已经指明了稳增长的两大抓手——消费+投资，从今天的

板块表现看，基建类板块逆势上涨，就是市场对其最好的解读。 

投资见效快，股市反应也快，但从比重看，在国内大循环的背景下，

消费对经济的推动作用更大，也更可持续。 

所以这也为我们今年的投资指明了方向，以新能源为代表的去年旧热

点今天跌幅居前，说明资金已经在乾坤大挪移了，我们需要感知到这个风



 

 - 5 - 

向。 

震荡行情怎么办？期权期指是应对利器！可以涨时做多，跌时做空，

双向操作，再加上 T+0 交易机制，盘中可以多次波段操作，及时落袋为安，

避免股票 T+1 的尴尬。 

想学习期权期指知识以及实战技巧，可以点击收看新浪理财大学的《老

艾聊期权期指》视频课程，有全套方法讲解。 

 

请关注微信公众号：老艾股学堂(laoaigxt)，或扫描下方二维码(微博：

老艾观察) 

预览已结束，完整报告链接和二维码如下：
https://www.yunbaogao.cn/report/index/report?reportId=1_36301


